

Schweinemast: Protestmarsch der Gegner

Westerbeck: Bürgerinitiative BISS zählt mehr als 200 Teilnehmer

Westerbeck. Mehr als 200 Interessierte, die sich an einem Protestmarsch mit anschließendem gemeinsamen Kaffeetrinken beteiligten, zählte die Bürgerinitiative gegen die geplante Schweinemastanlage gestern nach eigenen Angaben. Die Initiative hatte dazu alle Bürger und die Mitglieder des Gemeinderates aus der Sassenburg eingeladen.

In der Ansprache vor mehr 200 interessierten Zuhörern machte Jens Mates an der alten Eiche – direkt neben dem geplanten Standort der Anlage – noch einmal deutlich, dass die Einwendungen der Bürger bei der Gemeinde und beim Landkreis Gifhorn „noch keine Berücksichtigung gefunden haben“.

Ziel der Bürgerinitiative ist es laut einer Pressemitteilung, in



Protestmarsch: Dazu begrüßte die Bürgerinitiative gegen die Schweinemast gestern nach eigenen Angaben mehr als 200 Teilnehmer.

der öffentliche Gemeinderatssitzung am kommenden Dienstag, 25. März, um 18 Uhr in der Wes-

terbecker Mehrzweckhalle den Gemeinderat davon zu überzeugen, gegen die Errichtung der

Schweinemastanlage zwischen Westerbeck und Dannenbüttel zu stimmen.